

## PEÑARANDA DE BRACAMONTE

## La música y los toros centran las actividades festivas en el Día de la Banderita de Cruz Roja

Un espectáculo musical y pirotécnico, la suelta de vaquillas, el tiro al plato y actividades infantiles, entre las actividades que se celebran hoy

### REDACCIÓN/ WORD

**PEÑARANDA.** Sumida en plenas fiestas hasta el próximo lunes, en la jornada de ayer tuvo un especial protagonismo el Día de la Banderita de Cruz Roja, en el que los peñarandinos, además de disfrutar con los actos festivos organizados, pudieron mostrar su lado más solidario.

Las actividades festivas como tales se iniciaron con el tradicional pasacalle con Dulzaina Alborada.

Posteriormente, a partir de las once y cuarto de la mañana, los cabezudos salieron desde el Ayuntamiento y, media hora después, los más pequeños disfrutaron con una multiactividad infantil en la plaza Nueva, organizada por el Ayuntamiento de Peñaranda y Animaciones Karikatura.

Ya por la tarde, el protagonismo fue para los aficionados a la tauromaquia. En la plaza de toros 'La Flo-



Peñarandinos de todas las edades, disfrutaron de las fiestas. :: SERNA

rida' tuvo lugar una novillada sin picadores, con ocho novillos de la ganadería de Rufeser y Miranda de Pericalvo (Salamanca), para el rejoneador y novillero: Sergio Pérez,

de Peñaranda de Bracamonte, que hizo su debut; Valentín Hoyos, de la Escuela de Tauromaquia de Salamanca; Jordi Pérez 'El Niño de las Monjas', ganador del X Bolsin Tau-

rino Ciudad de Peñaranda; Juan Herrero, de la Escuela Taurina de Madrid 'José Cubero Yiyo'; acompañados por sus correspondientes cuadrillas. El espectáculo estuvo ame-

nizado por Dulzaina Alborada.

Por la noche en el Parque de la Huerta, llegó el turno de la música, con el concierto de la Orquesta Panorama y la posterior verbena, a cargo de la Orquesta La Huella.

El pasacalles con la Dulzaina Alborada volverá a abrir la jornada festiva de hoy, viernes. De nuevo, los cabezudos saldrán desde el Ayuntamiento en torno a las 11:45 horas. En el Parque de la Huerta, a las 13:30 horas, habrá un cuentacuentos a cargo de Héctor Uriel 'Mitos Griegos'.

Por la tarde, en el Pradrohorno, tendrá lugar el Trofeo Ferias y Fiestas de Tiro al Plato 2019, organizado por Armería Sánchez y el Ayuntamiento de Peñaranda.

Alrededor de la seis, volverá el protagonismo de los toros, en esta ocasión con una suelta popular de vaquillas en la plaza de toros 'La Florida', en la que no faltará la animación musical.

Por la noche, alrededor de las 22:30 horas y en la plaza de la Constitución, habrá un espectáculo musical y pirotécnico 'Ragnarok', por la compañía de teatro Kull'd'sac. La Concejalía de Festejos recuerda la conveniencia de utilizar ropa adecuada a todos los que participan en este espectáculo; igualmente ruegan a comerciantes e industriales que colaboren protegiendo, en la medida de lo posible, sus establecimientos.

Casi a la una de la mañana en el Parque de la Huerta será la verbena, con la orquesta La Misión.

## Aviso

I-DE REDES ELÉCTRICAS INTELIGENTES, S.A.U.

Trabajamos para mejorar.

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

### ZONAS AFECTADAS:

27 de agosto de 2019

De 08.30 a 11.30

Salamanca (Av), Esperanza (Cl), Madrid (Cn), Juan XXIII (Av), Fé (Cl)...

y adyacentes

De 09.15 a 11.45

La Fragua (Cl), La Fuente (Cl), La Iglesia (Cl)

De 09.15 a 11.45

Salas Pombo (Cl), Sobradillo (Cl), Corredera Barrero (Cl), Moral (Cl), Corredera Plantío (Cl), Sara Encinas (Cl), Olivo (Cl), Humilladero (Cl), Corredera Este (Cl), Don Tomás de la Fuente (Cl), Don Gregorio Fraile (Cl), Don Francisco Abarca (Cl), Plaza (Cl), Angel Pascua (Cl), Parra (Cl), Caños (Cl), Rosal (Cl), Ventanas (Cl), Sol (Cl), Corredera Sur (Cl), Jardín (Cl), Don Jose Luis Martin (Cl)... y adyacentes

28 de agosto de 2019

De 09.15 a 11.45

Castillo (Cl), La Luz (Cl), El Carmen (Cl), Arrabal (Cl), Iglesia (Cl), Fragua (Cl)...

y adyacentes

De 09.15 a 11.45

Ángel Moro (Cl), Iglesia (Cl), Salas Pombo (Cl)... y adyacentes

De 09.15 a 11.45

Plaza (Cl)... y adyacentes

De 09.15 a 11.45

Alameda (Cl), Gabriel y Galán (Cl)... y adyacentes

29 de agosto de 2019

De 10.00 a 11.00

Total municipio... y adyacentes

De 18.00 a 19.00

Total municipio... y adyacentes

Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso.

Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.

¡Descárguese nuestra app gratuita y reciba en su teléfono información sobre trabajos o averías que puedan afectar! Más información en nuestra página web: [www.i-de.es](http://www.i-de.es)

### SANTA MARTA DE TORMES

## Los museos de la localidad estarán en la oferta cultural de la Fundación Saberes

En total se editarán 1.600 folletos que llegarán a los colegios de la provincia salmantina y se trabaja en ampliarlo a toda la comunidad

### REDACCIÓN/ WORD

**SANTA MARTA.** La oferta cultural de Santa Marta de Tormes se incluirá en las propuestas de la Fundación Saberes para escolares desde el próximo año.

Cada año la Fundación Saberes edita un libro en el que incluye actividades culturales que se ofertan a los escolares de la provincia, de tal modo que en la próxima edición que se realice incluirá la propuesta cultural de Santa Marta a través de sus tres museos, el de Arte Contemporáneo del Ayuntamiento, el de la Moto y el del Centro de Interpretación de la Isla del Soto.

En total se editarán 1.600 folletos que llegarán a todos los colegios de la provincia de Salamanca y que servirán para que los centros escolares soliciten las visitas que les resulten más interesantes desde el ámbito educativo y cultural.

Asimismo, desde el Ayuntamien-



Los ediles de Eudación y Cultura y de Promoción Turística. :: WORD

to se trabaja para ampliar esta oferta a todos los colegios de Castilla y León. Como explicó el concejal de Educación y Cultura, Francisco Miguel García, «pretendemos ofertar todas las propuestas con valor pedagógico para que queden a disposición de cualquier centro de la Comunidad, para lo que se ha iniciado una labor de difusión a los centros educativos de Castilla y León. Se trata de un total de casi 1.600 centros que pretendemos que se interesen por nuestras propuestas y puedan

acercarse a conocer la actividad cultural que se viene desarrollando en nuestro municipio desde los últimos años».

Por su parte, el concejal de Promoción Turística, Juan Carlos Bueno, apuntó que «se nos ha presentado una oportunidad única para difundir la oferta cultural de nuestro municipio entre los escolares, no solo de la provincia de Salamanca, sino de toda la Comunidad, lo que puede motivar también que su interés despierte el de sus progenitores».